



PARADOR DE EL HIERRO (ISLAS CANARIAS), EJEMPLO DE TURISMO SOSTENIBLE

Fernández Serrano, M. E.; López-Samaniego, E. Asociación Vertidos Cero. Fermin Galán. Director Parador de El Hierro.

El Parador de El Hierro se ubica en un entorno natural catalogado como Reserva de la Biosfera por la UNESCO, toda actividad en este medio implica una especial atención a los vertidos generados.



El Parador de El Hierro, como instalación hotelera de referencia en la isla, minimiza su impacto ambiental mediante la reducción en la producción de envases (plásticos, cartón, papel...), reutiliza el agua residual que genera utilizándola para el riego de sus jardines a través de un sistema de depuración propio y gestiona sus residuos, minimizando su generación y mediante la recogida selectiva para su correcto tratamiento en los puntos establecidos por las instituciones públicas.



El siguiente paso será la adecuación de la instalación para un menor consumo energético en una isla que inicia su andadura como referente en generación y consumo de energías alternativas

Los recursos son escasos y entre todos debemos cuidarlos, acciones como esta constituyen un ejemplo a seguir por otras operaciones turísticas que impactan sobre parajes sensibles como es el caso de la Isla de El Hierro

